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الشمري: لم نحدد اسم مدرب الأزرق الجديد
والمنافسة بقوة على جميع 
التي يشارك بها  الألقاب 
ســواء كانت خليجية أو 
عربية أو قارية، مشــيرا 
إلى أن الهدف الأساســي 
للجنة هو كأس  بالنسبة 
آسيا 2023، وكأس العالم 

 .2026
أنه في  الشــمري  وذكر 
حال تم التعاقد مع المدرب 
قبل مواجهة الأردن في 10 
أكتوبر المقبل في التصفيات 
المشتركة سيقوم بمتابعة 
المباراة على أن تكون مهمته 
الرسمية بعد هذه المواجهة، 
على أن يرفع له تقرير كامل 
عن المنتخــب في الفترة 
الماضية، وتزويده بعدد من 
المباريات المسجلة للفريق 
منذ رفع تعليق النشــاط 

على المستوى الخارجي.
إلى ذلــك، من المتوقع أن 
تكون مهمة قيادة الأزرق 
في مباراة الأردن للمدرب 
المساعد ثامر عناد، على أن 
الفنية الأحد  تجتمع معه 
المقبل بشأن اختيار الجهاز 

الفني المعاون له.

ومن ثم سيتم رفع توصية 
الذي  إلى مجلس الإدارة 
له الحق في الموافقة على 
التوصية أو رفضها، وفي 
حال الموافقة عليها سيقوم 
المجلس أو من ينوب عنه 
بالتفــاوض مــع المدرب 
للوقوف علــى متطلباته 

المالية.
وشد الشــمري على أن 
المهمة الكبرى التي تقع على 
المقبل تتمثل في  المدرب 
التأهل إلى بطولة كأس آسيا 
التي تستضيفها الصين 
إلى جانب تجهيز   ،2023
منتخب قــوي قادر على 
التأهل لكأس العالم 2026، 

عبدالعزيز جاسم

أكد رئيس اللجنة الفنية في 
اتحاد الكرة خالد الشمري 
أن هناك عددا من السير 
المدربين  الذاتية لعدد من 
من أجــل اختيار أحدهم 
لقيادة الأزرق في الفترة 
المقبلة من تصفيات آسيا 
أن  إلى  المشتركة، مشيرا 
هناك عدة معايير أساسية 
في اختيــار المدرب الذي 
ســيتولى تدريب الأزرق 
المقبلة منها  الفترة  خلال 
أن تكون لديه سيرة ذاتية 
جيدة، وأن يكون ســبق 
أندية كبيرة  له تدريــب 
وبالطبع يفضل أن يكون 
مــن المدربين الذين تولوا 
مهمة تدريــب منتخبات 
من قبــل، إلى جانب قوة 
شخصيته وطموحه في 
تحقيق إنجازات تحسب له 
كمدرب وتحسب لمنتخبنا.

ولفت إلى أن اللجنة الفنية 
لم تتخذ قرارها بشــأن 
المــدرب المقبــل إلا بعد 
الاقتناع التــام بإمكاناته 

يوزاك: »ضغط وأسئلة لا تنتهي« طوال عملي مع الأزرق!
الخسارة من أستراليا غيرّت إستراتيجية المنتخب من البناء إلى فقدان فرصة التأهل

هادي العنزي

أكد مدرب منتخبنا 
الوطنــي لكــرة القدم 
المقال الكرواتــي د.روميو يوزاك 
أنه تعرض لضغط شــديد طوال 
توليــه مهمته علــى رأس الجهاز 
الفنــي للمنتخــب الأول، مشــيدا 
بمدير المنتخــب فهد عوض الذي 
عــده مديرا محترفــا وعلى درجة 

عالية من المهنية.
وكشف يوزاك خلال ظهوره امس 
الأول في احد البرامج التلفزيونية 
أن الاستراتيجية المتفق عليها مع 
اتحاد الكرة كان جوهرها يدور حول 
بناء منتخب للمستقبل، ولكن ما 
أن خسرنا من استراليا حتى تغير 
كل شيء رأسا على عقب، مضيفا: 
»تفاجأت كثيرا بالحديث عن عدم 
مشاركة بدر المطوع أمام استراليا، 
في حين تم التغاضي كليا عن تألق 
مبارك الفنيني والذي يعد »المطوع 
الجديد«، وأعلنها بأنني ربما ارتكبت 
خطأ بسبب عدم إشراكه لحاجتنا 
إلى عنصر يمثل الخبرة، ولكن من 

منا لا يخطئ؟!، علما ان من انتقدني 
في عدم اشــراك المطــوع منهم من 
طالبني بعدم ضمه للمنتخب قبل 

الخروج الى معسكر لندن!«.
ولفت إلى أنه تعرض لنقد قاس 
بعد الخسارة أمام استراليا، بينما لم 
ينل نصيبه من المديح والثناء بعد 
الفوز بسباعية نظيفة على نيبال.
وشــدد الكرواتي يــوزاك على 
أن منتخــب الكويت يضم كوكبة 
متميزة مــن اللاعبــين، وتطرقت 
كثيــرا لموضوع الاحتــراف، وهو 
عقبة رئيســية لأي مــدرب مقبل 
لمنتخــب الكويــت، فالــدول التي 
لديها نظام احترافي متكامل تسير 
بعجلة متطورة ومتسارعة، فيما 
من لا يطبق الاحتراف سيجد نفسه 
يسير بطريقة متباطئة لن تسعفه 
لتحقيق أهدافه، فضلا عن كونها 
ستجعله يحتل مرتبة متراجعة إذا 

ما قارن نفسه بالآخرين.
وعن الخســارة أمام اســتراليا 
بثلاثة أهداف لهدف في التصفيات 
المؤهلة لكأس العالم ٢٠٢٢ وكأس 
آســيا ٢٠٢3، قــال يــوزاك: »فــي 

الخســارة الجميــع يبحث ويكثر 
بالســؤال عن المتســبب، ولا أحد 
يكلف نفسه بالسؤال عن أسباب 
الفوز، وقد تردد اسم اللاعب فهد 
الأنصاري كثيرا في الآونة الأخيرة، 
والســبب وراء عــدم إشــراكه مع 
الفريق، والأمر بسيط فهذا اللاعب 
لا يتناسب والكرة التي أقدمها أو 
أسعى لتطبيقها مع المنتخب، وقد 
حاولت معــه أكثر مــن مرة دون 

جدوى«.
وأبدى يــوزاك تفاؤلــه بتأهل 
الأزرق للدور الثاني في التصفيات 
المؤهلة لكأسي العالم وآسيا، مؤكدا 
ان هنــاك فرصــة كبيــرة للتأهل 
والمنافســة على المركز الثاني مع 
الأردن، فلدى المنتخب العديد من 
العناصر المتميزة والتي تستحق 
الاحتراف فــي أوروبــا ولعل في 
مقدمتهــم مبــارك الفنينــي وعيد 
الرشيدي، وإن كان هناك من ضعف 
في الأزرق فهو يتمثل بخط الظهر، 
وقد أجريت عدة تعديلات وتدوير 
بين اللاعبين من أجل معالجة تلك 

المشكلة الفنية.

الأنصاري لا يتناسب والطريقة التي اخترتها للأزرق.. وحاولت معه دون جدوى
ارتكبت خطأ أمام أستراليا بعدم مشاركة المطوع.. وهناك من طلب عدم ضمه من البداية

فرصة التأهل قائمة على حساب الأردن.. والفنيني والرشيدي يستحقان الاحتراف في أوروبا

تركيب لوحة مؤقتة باسم »ستاد صباح السالم«

معسكر تركي لإعداد الأزرق لـ »السلة« الخليجية

مبارك الخالدي

العامــة  الهيئــة  قامــت 
للرياضة صباح أمس بتركيب 
لوحة خاصة »بوستر كبير« 
أعلى المنصة الرئيسة للنادي 
العربي تحمل اسم المغفور له 
الشيخ صباح السالم، وذلك 
بشــكل مؤقت لحين الانتهاء 
من أعمال الصيانة الجارية 

في النادي.
وكانت الســاعات القليلة 
التي ســبقت تركيب اللوحة، 
قد شهدت اجتماعات مكثفة بين 
ممثلي الهيئة وإدارة النادي، 
حيــث تم تنفيــذ وتصميــم 
نموذجين مختلفين تم اختيار 

هادي العنزي

كشف الاتحاد الكويتي لكرة 
السلة عن خطة إعداد منتخبنا 
الوطني الأول للمشــاركة في 
بطولة الخليــج للرجال لكرة 
الســلة والتــي تســتضيفها 
الكويت خــلال الفترة من ٢3 
نوفمبر حتى ١ ديسمبر المقبل.
وخــلال المؤتمر الصحافي 
الــذي عقــده الاتحــاد مســاء 
امــس الاول لتقــديم مــدرب 
المنتخب الأول عادل التلاتلي، 
ذكر الاتحــاد ان إعداد الأزرق 
للبطولة الخليجية ســيكون 
على مرحلتين، داخلية تشمل 
تجمعين قصيرين في الكويت 
لمدة 5 أيام لكل منهما، على أن 
يبــدأ الأول ٢5 أكتوبر المقبل، 
ويتبعــه الثاني مــن ٢6 حتى 
3١ ذات الشــهر، ويضــم ١6 
لاعبــا، دون مشــاركة لاعبي 

أحدهما بعد اعتماد القياسات 
والألــوان المطلوبة، واللوحة 
عبارة عن بوستر كبير يحمل 
شعار النادي وعبارة »النادي 

نادي الكويت الذين تنتظرهم 
مشــاركة في بطولــة الأندية 
العربية، فيما سيكون الإعداد 
النهائــي للأزرق في معســكر 
خارجــي بتركيا مــن 3 حتى 
١7 ســبتمبر المقبــل، يخوض 
خلالــه 6 مباريــات ودية مع 

الفرق التركية. 
وبهذه المناسبة، ذكر رئيس 

العربي الرياضي ستاد صباح 
السالم«.

وكانــت بعــض مواقــع 
التواصل الاجتماعي قد أثارت 

مجلس إدارة اتحاد السلة رشيد 
العنزي ان الاتحاد يعكف حاليا 
علــى وضع لائحة مســابقات 
جديدة ومتكاملة، سوف ترى 
النور قبل بداية الموسم المقبل 
بوقــت كاف، بحيــث تتوافق 
مع الرؤية الأشــمل ومصلحة 
»الســلة« الكويتيــة، مضيفا: 
»نتمنى علــى الأندية الموافقة 

جدلا حول قيام النادي العربي 
بإزالــة اســم الشــيخ صباح 
السالم، وهو الأمر الذي تفاعلت 
معه الهيئــة العامة للرياضة 
موجهــة كتابا رســميا لإدارة 
النادي تطالب فيه بإعادة وضع 
اسم الشيخ صباح السالم خلال 
موعد أقصاه 48 ساعة، الأمر 
الذي حدا بإدارة النادي بالرد 
عبر بيان رسمي بأن الخطوة 
هــي »مؤقتة«، نظــرا لأعمال 
الصيانة الجارية داخل الاستاد 
والتأكيد على كامل الاحترام 
والتقديــر لاســم المغفور له 
الشيخ صباح السالم العزيز 
علــى قلــوب أهــل الكويــت 

والعرباوية.

على عــودة المحترف الأجنبي 
للملاعب لمــا له من دور كبير 
في رفع المستوى العام للعبة«، 
مشددا على ان مجلس الإدارة 
يمــد يد التعــاون مــع جميع 

الأندية على حد سواء.
أبــدى المدرب  من جهتــه، 
التلاتلــي  التونســي عــادل 
ســعادته بتدريــب منتخــب 
الكويت الأول، مؤكدا أنه ليس 
بغريب حيث ســبق ان كانت 
لــي تجربة متميــزة مع نادي 
كاظمة، مضيفا: »علينا العمل 
جميعا لتطوير اللعبة، وليس 
هناك من مانع، وعلينا العمل 
بجد وفق رؤية اســتراتيجية 
متكاملــة، في مختلف المراحل 
الســنية، وخاصــة الصغار، 
فليــس من المقبــول أن تكون 
القاعدة الأســاس لكرة السلة 
فــي الكويت لا يتجاوز عددها 
86٠ لاعبا في أحسن الأحوال«.

بعد الاتفاق بين الهيئة والنادي العربي

لائحة جديدة للمسابقات الموسم المقبل

رشيد العنزي يقدم قميص الأزرق للمدرب التونسي عادل التلاتلي       )ريليش كومار(

أزمة جديدة في »الطائرة«

يعقوب العوضي

اختلف أعضاء مجلس إدارة اتحاد الكرة 
الطائرة في اجتماعهم الذي عقد مساء أول 
من أمس، حيث تمــت إضافة بنود جديدة 
علــى جــدول الأعمــال المكون مــن ١5 بندا 
والذي اعتبره رئيس الاتحاد حسين عاشور 

»مخالفا«. 
وقال عاشور: »لقد خالفت أغلبية أعضاء 
مجلس الإدارة كل الأعراف والنظم واللوائح 
التــي اعتمدت من الهيئــة العامة للرياضة 
بالتعاون مع مجلس الوزراء على حســب 
البنود الرسمية وتم التعدي على صلاحيات 
الرئيس بشكل غير مسبوق في جدول الأعمال 
الذي أقيم في ١7 يوليو الماضي، حيث أدرجت 
بنود غير موجودة في النظام الأساسي«.

وأضاف: »لقــد تمت مخاطبة مدير عام 
الهيئــة العامة للرياضــة د.حمود فليطح 
ونائبه د.صقر الملا وبينت بأني اعترضت 
على جدول الأعمال«، وتابع: »يعتبر الاجتماع 
باطلا قانونيا لتعدي أغلبية أعضاء مجلس 

الإدارة على النظم واللوائح«.
وقال إن أســباب التغييــر المفاجئ من 
غالبيــة الأعضاء تتمثل في تدخلات مالية 
وإدارية بحتة، حيث إنها ستتسبب مشاكل 
ماليــة مع الهيئة العامــة للرياضة، معلنا 
إخلاء مسؤوليته من أي قرارات فرضت على 
جدول الأعمال الأخير في ١7 يوليو الماضي.
وقــال: »تم الاعتداء علــى الأمور المالية 
بصورة سافرة من غالبية الأعضاء، حيث 
تم إسناد وظيفتين لاحد الإداريين وهو مدير 
الاتحاد والذي يشــغل محاســب الاتحاد«، 

وأضــاف »أن التعديات واضحة وصارخة 
ولن أســمح بها وســأثبت الاعتراض على 
ذلك، خاصة أنــي لاحظت وجود مخالفات 
مالية وإدارية بعد التحقيق مع المختصين 

في الإدارة والمحاسبة«. 

إعادة الاتحاد للطريق الصحيح
من جانبه، قال ممثــل غالبية الأعضاء 
فــوزي المعتــوق: »من تاريخ ١٠ ســبتمبر 
وجهنا طلــب إضافة ٩ بنــود جديدة على 
جدول الأعمال برغبة غالبية الأعضاء وهو 
بهدف تعديل بعض الأمور، علما أننا أرسلنا 
الطلب إلى أمين الســر في البريد المســجل 
لجميع الأعضاء وكان ذلــك قبل الاجتماع 

بخمسة أيام«.
وأضاف: »اتخذنا قرارات تنظيمية وفيها 
تعديل لمســار الاتحاد ومن القرارات إعادة 
تعيين بعض اللجان ومنها لجنة التدريب 
والمنتخبات، حيث تم تغييرها وعينا فوزي 
المعتوق رئيسا للجنة ونائب الرئيس عبد 
الهادي شبيب وعضوية خلف الهاجري، كما 
شــكلنا لجنة استغلال الأراضي ويترأسها 
طــلال العدوانــي ونائبــه طــلال العريفي 

وعضوية نايف الرشيدي«.
وأضاف أن من القرارات التي من شأنها 
إعادة الاتحاد إلى الطريق الصحيح التنبيه 
علــى عدم التعدي علــى اختصاصات أمين 
الســر وعدم التدخل في الإشراف الإداري، 
وتابــع: »لقد تحدثنا حول شــركة الرعاية 
مع الرئيس، حيث رفض الرئيس الإفصاح 
عن الشركة الراعية لبطولة السوبر، لذا فلا 

يوجد أي شركة راعية«.

عاشور: الغالبية ارتكبت مخالفات جسيمة.. والمعتوق: نعمل وفق القوانين والنظم

جانب من اجتماع مجلس إدارة اتحاد الكرة الطائرة

»اليد« يعود اليوم 
من معسكر صربياً

انسحاب
 »طائرة« الفحيحيل 

و»يد« القادسية

يعقوب العوضي

اختتم منتخبنا الوطني لكرة 
اليد معسكره التدريبي في صربيا 
والذي يستعد من خلاله للبطولة 
أولمبياد  إلى  المؤهلة  الآســيوية 
طوكيو 2020 المقرر اقامتها في 
قطر أكتوبر المقبل، حيث سيعود 
البلاد،  الى  اليــوم  وفد الأزرق 
بعد ان خــاض 4 مباريات ودية 
ركز خلالها الجهاز الفني بقيادة 
يرمي سيلا على عدة جوانب فنية 

وبعض الجمل التكتيكية.
المنتخبــات  مديــر  وكان 
محمد الخميس قــد أوضح أن 
الاستعدادات جيدة، مؤكدا قدرة 
اليد الكويتية على استعادة هيبتها 
في القارة الصفراء رغم الصعوبات 
المختلفة والعراقيل التي واجهتها.
وأضاف: »لدينا مهمة صعبة 
وعلينا التحلــي بالصبر وعدم 
الاستعجال في الحكم على اللاعبين 
خاصة ان الإيقاف قد طال منهم 

ما طال في الفترة الماضية«.
المنتخب  بدوره، اشاد مدير 
الأول فهد الهاجري بالروح القتالية 
العالية والالتزام اللذين أظهرهما 
اللاعبون في المعسكر، مؤكدا أن 
التعاون بين اللاعبين والجهازين 
الإداري والفنــي ضرورة ملحة 

لتحقيق الأهداف المنشودة.

القادسية  إدارة نادي  أعلنت 
انسحاب فريق اليد تحت 19 سنة 
من المســابقات المحلية رسميا، 
تزامنا مع انسحاب فريق الطائرة 
المراحل  للفحيحيل مــن جميع 
السنية وفئة العمومي بعد إعلان 
النادي إلغاء اللعبة ليصبح جميع 
لاعبيها أحرارا في التعاقد مع أي 

فرق في المستقبل.


